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ont été soumises par des élèves provenant de partout au Nouveau-Brunswick. Le Conseil 

ŘΩŞŘǳŎŀǘƛƻƴ Řǳ 5{Cbh ƭŀ ŦŞƭƛŎƛǘŜ ŎƘŀƭŜǳǊŜǳǎŜƳŜƴǘΦ 

 

3. Points récurrents 

3.1 [ŜŎǘǳǊŜ Ŝǘ ŀŘƻǇǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩƻǊŘǊŜ Řǳ ƧƻǳǊ 

  

Proposition #2015-02-01 : 

Madame Anne-Marie Paradis propose l’adoption de l’ordre du jour. Monsieur Rino Perron appuie.  

ADOPTÉE.  

 

3.2 Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion régulière publique du 13 janvier 

2015.  

 

Proposition #2015-02-02 : 

Madame Francine Cyr propose l’adoption du procès-verbal de la réunion régulière publique du 13 

janvier dernier.    Madame Line Côté-Page appuie.  ADOPTÉE.   

  

3.2.1 Suivi au procès-verbal 

Aucun. 

 

3.3  Correspondance 

- [ŜǘǘǊŜ ŘΩƛƴǾƛǘŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ CƻƴŘŀǘƛƻƴ {ŀƛƴǘ-Louis-Maillet à leur bien-cuit qui aura lieu 

le samedi 21 février 2015. 

 

Proposition #2015-02-03 : 

Madame Francine Cyr propose que le CÉD fasse l’achat de billets pour les membres et leurs 

conjoint(e)s désirant participer au bien-cuit de la FSLM et ces derniers devront communiquer avec 

Madame Denise Laplante pour l’informer de leur participation. Madame Martine Michaud appuie.  

ADOPTÉE. 

 

- Lettre envoyée à Madame Germaine Michaud du Village des Sources Res-Ma-Vic 

ŎƻƴŎŜǊƴŀƴǘ ƭŜ ǊŜǘǊŀƛǘ ŘΩǳƴ ƳŜƳōǊŜ Řǳ /;5 ŘŜ ƭŜǳǊ ŎƻǊǇƻǊŀǘƛƻƴΦ 

- Courriel de Chantal Ouellette de la FCÉNB concernant les changements qui seront 

apportés à la façon dont les élèves conseillers seront élus. 
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- Lettre de Gérard McKen, président de la FCÉNB, concernant la demande pour que 

les membres des CPAÉ soient invités à participer au Congrès 2015 de la FCÉNB. 

 

3.3.1 Suivi à la correspondance 

Aucun. 

 

4. FINS 

4.1  Rapport de représentation du président 

 

4.1.1 13 janvier – conférence téléphonique des présidents et le MÉDPE 

/ŜǘǘŜ ŎƻƴŦŞǊŜƴŎŜ ǘŞƭŞǇƘƻƴƛǉǳŜ ŀǾŀƛǘ ǇƻǳǊ ōǳǘ ŘŜ ƴƻǳǎ ŦŀƛǊŜ ǇŀǊǘ ŘΩǳƴŜ ƛƴǾƛǘŀǘƛƻƴ 

à une rencontre avec le Ministre Rousselle le 15 janvier prochain à 18h30. 

 

4.1.2 15 janvier – 
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ŀƛƳŞ ǎƻƴ ŜƴǘǊŜǾǳŜ ŀǾŜŎ ƭŜǎ ƧŜǳƴŜǎ ƧƻǳǊƴŀƭƛǎǘŜǎ ŘΩ!ŎŀŘƛŜǇédia.  Le lien pour 

ƭΩŜƴǘǊŜǾǳŜ Řǳ aƛƴƛǎǘǊŜ wƻǳǎǎŜƭƭŜ ŀǾŜŎ ƭŜǎ ƧŜǳƴŜǎ ǎŜǊŀ ŜƴǾƻȅŞ ǇŀǊ ŎƻǳǊǊƛŜƭ ŀǳȄ 

membres. 

 

7.1.4 Visite – Madame Jocelyne Roy-Vienneau – Lieutenant-gouverneur du Nouveau-

Brunswick 

Madame Jocelyne Roy-Vienneau ǎΩŜǎǘ ŀǊǊşǘŞe à la polyvalente Thomas-Albert 

ŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛ Ŝǘ ŜƭƭŜ ǎŜǊŀ Ŝƴ ǾƛǎƛǘŜ Ł ƭΩŞŎƻƭŜ ;ƭŞƳŜƴǘŀƛǊŜ {ŀŎǊŞ-/ǆǳǊ ŎŜ ƧŜǳŘƛ Řŀƴǎ ƭŜ 

cadre de la semaine du Patrimoine. 

 

7.1.5 Participation – La Recharge de la FJFNB 

Monsieur Caron a participé à la Recharge de la FJFNB qui a eu lieu à la Cité des 

Jeunes la fin de semaine dernière.  Il a beaucoup apprécié les réflexions des 

élèves à diverses questions telles que ƭΩŞǾŀƭǳŀǘƛƻƴ Řǳ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭ ŜƴǎŜƛƎƴŀƴǘΣ ƭŀ 

construction identitaire et la fermeture des écoles.  Il demande à notre élève 

conseillère, Mily Caron, de faire part de ses félicitations à la FJFNB. 

 

7.1.6 Semaine d’appréciation de l’éducation 

Monsieur Caron ǎƻǳƘŀƛǘŜ ǳƴŜ ōƻƴƴŜ ǎŜƳŀƛƴŜ ŘΩŀǇǇǊŞŎƛŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŞŘǳŎŀǘƛƻƴ ŀǳȄ 

membres et remercie ces derniers ǇƻǳǊ ƭŜ ǘŜƳǇǎ ǉǳΩƛƭǎ ŎƻƴǎŀŎǊŜƴǘ ǇƻǳǊ ƭŜǎ jeunes 

du 
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7.2 Transfert d’un terrain – ville d’Edmundston (amphithéâtre) 

aƻƴǎƛŜǳǊ .ŜŀǳƭƛŜǳ ƳŜƴǘƛƻƴƴŜ ǉǳŜ ƭŀ ǾƛƭƭŜ ŘΩ9ŘƳǳƴŘǎǘƻƴ ŦŜǊŀ ǳƴŜ ŘŜƳŀƴŘŜ ŘŜ ǘǊŀƴǎŦŜǊǘ 

de terrain ǇƻǳǊ ƭŀ ŎƻƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ŀƳǇƘƛǘƘŞŃǘǊŜ Ŝǘ ŎŜΣ 


